

Anne Broitman :



Anne Broitman originaire de Saint-Palais, nous fait découvrir la richesse du Pays-Basque. au travers de sa série « Pottoks », Passionnée d'équitation, c'est naturellement qu'Anne s'est intéressée à l'histoire du "Petit cheval". C'est au cours de randonnées en montagne qu'elle a photographié les pottoks, dont elle s'est inspirée pour sa série d'huiles sur toiles qu'elle a commencé en 2017.

Un catalogue de ses œuvres présentant son travail et l'histoire des pottoks a été édité par Atlantica/Galligrasseuil et a été présenté au Biltzar de Sare cette année.

Pottok – Huile sur toile

